

# *Les professionnels de la Santé de la province de Buenos Aires en grève*

---



Buenos Aires, 3 mai, (RHC).- Les membres du Syndicat des Professionnels de la Santé dans la province de Buenos Aires observent aujourd'hui une grève de 24 heures. Leurs principales revendications : des augmentations de salaires et l'amélioration des conditions des centres de santé.

Un communiqué de ce syndicat cité par l'agence Prensa Latina signale que la région qui englobe la capitale argentine traverse une grave crise sanitaire qui affecte aussi bien les médecins et le personnel des services de santé en général que la population.

Le communiqué annonce de nouvelles actions dans les deux prochaines semaines si les autorités n'écoutent pas les revendications du syndicat.

Les professionnels de la santé dans la province de Buenos Aires dénoncent le silence des autorités aux appels aux négociations salariales.

« Nous ne sommes pas prêts à ce que les centres de santé subsistent dans des situations pénibles » souligne le texte.

Source : [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161418-les-professionnels-de-la-sante-de-la-province-de-buenos-aires-en-greve>



**Radio Habana Cuba**